



AEROCCIDENTE ESCUELA DE AVIACIÓN



TALLER
AERONÁUTICO
AEROCCIDENTE



SEGURIDAD OPERACIONAL NUESTRO

BOLETÍN



Seguridad Operacional

Aeroccidente Centro de Instrucción Aeronáutica y el TAR Aeroccidente, han realizado con éxito las tareas previstas en la normatividad vigente, con la consiguiente aprobación de nuestro Sistema de Gestión de Seguridad Operacional (SMS).

Para nuestra organización es de vital importancia la participación de nuestros clientes, colaboradores, contratistas y autoridades para continuar incrementando nuestros niveles de seguridad en la operación de vuelo y mantenimiento.

EL BIENESTAR DEL PERSONAL OPERACIONAL

Tres de los muchos factores que pueden influir sobre el bienestar del personal de operaciones son:

la fatiga, la perturbación de los ritmos del organismo y la falta de sueño.

Entre otros factores que afectan el bienestar fisiológico y psicológico, cabe citar la temperatura, el ruido, la humedad, la luz, la vibración, el diseño del puesto de trabajo, la comodidad de los asientos y hasta la personalidad y actitudes del individuo para afrontar la cotidianidad.

La fatiga

La fatiga puede considerarse como una condición que refleja un descanso insuficiente, la fatiga aguda es producida por largos periodos de servicio o por una sucesión de tareas muy exigentes realizadas en un corto lapso, la fatiga puede conducir a situaciones potencialmente peligrosas y a un deterioro de la eficiencia y el bienestar.

La perturbación de los ritmos del organismo

Desincronosis o desfase ('jet lag") son los términos utilizados para describir la alteración o desincronización de los ritmos del organismo, y se refieren a la falta de bienestar que se experimenta después trabajos forzados y de larga duración. Los síntomas incluyen la perturbación del sueño y trastornos en los hábitos de alimentación y evacuación, así como languidez, ansiedad, irritabilidad y depresión. Evidencias objetivas muestran aumentos en los tiempos de reacción y de toma de decisiones, perdidas de la memoria o recuerdos imprecisos con respecto a hechos recientes, errores de computación y una tendencia a aceptar normas inferiores de rendimiento operativo.

El sueño

Los síntomas que se reconocen más comúnmente en relación con jornadas largas de trabajo resultan de la alteración del ritmo normal del sueño, que en algunos casos entraña la pérdida total del sueño. Reporta toda novedad ocurrida durante la operación usa la lista M.O.R .







Aeroccidente Escuela de
Aviación y Taller
Aeronautico reconocen el
compromiso de nuestro
valioso grupo humano
orientado al logro de los
objetivos de seguridad y el
cumplimiento de nuestra
política de seguridad
operacional ..Recuerda
usa los medios a tu
alcance!!

Reporta!!

Pueden apreciarse grandes diferencias entre las personas con respecto a su



capacidad para dormir desfasados con sus ritmos biológicos. La tolerancia a las alteraciones del sueño varía de una persona a otra y puede atribuirse esencialmente a la química del cuerpo y, en algunos casos, a factores de estrés emocional. El sueño tiene una función restauradora y es indispensable para el funcionamiento mental. La falta y la

perturbación del sueño pueden reducir el estado de alerta y la atención. Cuando se reconoce este fenómeno, el estado de alerta y la atención pueden restaurarse, por lo menos parcialmente, mediante la aplicación de un esfuerzo adicional. La importancia de este fenómeno para la seguridad es obvia.



Recordemos que el reporte es estrictamente confidencial.



Si usted reporta el comportamiento peligroso o indebido de alguna persona, solo remítase a la situación, pero omita nombres o descripciones personales.

AEROCCIDENTE ESCUELA DE AVIACIÓN Y TALLER AERONÁUTICO

Dirección de Seguridad Operacional

www.geroccidente.com